
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 281 del 31/10/2023 Approvato il 31/10/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 164 del 28/09/2023 - N 176 del 20/10/2023-
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.05 10.40

Chinnici Dario P 10.10 10.40

Lupo Giuseppe A - -

Leto Teresa P 10.10 10.40

Zacco Ottavio P 10.05 10.40

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non essendo nessun Consigliere
presente rinvia di un'ora la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.05 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza del Consigliere Canto
Argomenti da trattare:

1. Problematiche traslochi: permesso per Occupazione Suolo Pubblico temporaneo
per carico e scarico trasloco e per noleggio autoscala.

2. Comunicazioni,
3. programmazione incontri
4. Varie ed eventuali.
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto uno dell’odg la Commissione ha accettato
la richiesta di invito da parte del Sig Impastato
Sono presenti il Sig. Impastato e la Sig.ra Ilenia Mandalà
Il Presidente Zacco saluta i presenti e precisa che il problema da loro esposto nella
richiesta di incontro è stato già affrontato. Ritiene che la categoria ha sempre avuto
difficoltà per le autorizzazioni. Oggi sembra che l'ufficio abbia migliorato la
procedura semplificandola ma il Cup impone pagamenti esosi e quindi si incentivano
gli abusivi che ormai sono troppi.
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Il Sig Impastato riferisce di aver richiesto permessi e pur pagando non ha mai
ricevuto l'autorizzazione a farlo perché l'iter si blocca al Suap. Vengono chiamati i
Vigili urbani che ovviamente precisano che non hanno ricevuto l’autorizzazione il
che provoca problemi con i clienti. Comunica che nella procedura prevista i vigili
faranno il sopralluogo e metteranno i cartelli ma riferisce che tutto ciò in tutta Italia
non si fa. Ritiene che sia assurdo questo procedimento da parte della PM. nel resto
d'Italia questo procedimento lo fa il traslocatore.
Il Consigliere Canto riepiloga quanto detto finora alla Consigliera Leto e al
Consigliere Chinnici
La Sig.ra Mandalà espone le problematiche che seguono le pratiche e i tempi di
impiego.
Il Presidente Zacco si fa carico di incontrare l’ufficio traffico e il Suap per cercare di
migliorare la situazione.
Il Consigliere Canto chiede se con la nuova piattaforma si trovano meglio
La Sig.ra Mandalà risponde che rispetto agli altri comuni no ma rispetto a prima la
situazione è migliorata ma non arrivano le autorizzazioni pur presentando nei tempi
dovuti le richieste.
Il Presidente Zacco chiede le modalità e le spese che vengono affrontate per i
permessi
La Sig.ra Mandalà risponde e riferisce anche che con Milano ci sono delle differenze
enormi.
Il Presidente Zacco chiede quando arrivano le chiusure delle pratiche
La Sig.ra Mandalà riferisce che la chiusura la vedono solo nel portale ma che non
arriva alla PM.
Il Sig Impastato riferisce altresì della mancanza di controllo che porta a subire
l’abusivismo.
Il Presidente Zacco ricorda che prima si faceva una pratica semplificata oggi si
lavora senza autorizzazione pur avendo pagato gli oneri previsti.
La Sig.ra Mandalà riferisce che vengono rilasciati dei moduli con richiesta di
pagamento di diritti di istruttoria e non di altri pagamenti ma che loro effettuano per
loro conoscenza.
Il Presidente Zacco chiede sul Cup la differenza di pagamenti dei metri quadrati
La Sig.ra Mandalà risponde facendo una differenza con Milano
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Il Presidente Zacco chiede se si sono fatte differenze di quadrature
La Sig.ra Mandalà risponde di no ma che cambia in base alla zona così come a
Milano.
Il Presidente Zacco ribadisce che occorre sentire l’Ufficio Traffico e Suap e rivedere
le cifre.
Il Consigliere Chinnici propone di andare personalmente all’ufficio traffico
Il Sig Impastato chiede notizie sui centri di raccolta in quanto mandano indietro
quanto si intende depositare o rispondono che non hanno spazio e ciò capita spesso
Il Presidente Zacco chiede di essere informato
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia gli invitati e propone di riaggiornarsi tra una
settimana
La Consigliera Leto chiede di presentare degli emendamenti sulla delibera relativa
alla movida
Il Consigliere Chinnici non è d’accordo a presentare oggi gli emendamenti
Il Presidente Zacco ritiene che sia giusto condividere con le altre Commissioni
interessate così come è sempre stato fatto.
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta odierna
La Segretaria procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 281 del 31/10/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Il Presidente Zacco chiude la seduta alle ore 10.40
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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